

お客様の声～倉吉市 A様～

「家を建てたい」と思いたったのはかれこれ14年前。
とりあえず完成見学会やモデルハウスに出かけてみることから始めました。

「広いLDKと吹き抜けのあるお家」

広さを感じさせる吹き抜けと広いLDKで料理しながら、リビングで遊ぶ
子供たちを見守るというのが私たちの夢でした。

でも、吹き抜けのあるお家は冬の温かさが上にあがり、寒いと思っていたので暖かさと吹き抜けは両立することは出来ないだろうと思っていました。

そんなある日、知り合いになった方のお家にお邪魔することがありました。

冬のことでした。お家に入るとどこにいてもあったかい！

しかも、吹き抜けがある！

「ここで建てたい」とすぐにホームズさんを紹介して頂きました。

このときが7年前。しかし、経済的な問題や家族の同意が得られなくてあきらめムードのまま、時間だけが過ぎていきました。

ところが2年前、家族全員が家を建てようという気持ちになり、着工することとなりました。

かなり長い時間をかけましたが、その分じっくり考えて地に足のついた家づくりが出来たと思っています。

長い間お付き合い下さったホームズさんにも感謝です。

しかしながらおかげで広いLDKのキッチンから見守りたいと思っていた子供たちはすっかり大きくなっちゃいましたけどね～（笑）